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連絡先：〒359-1151 所沢市若狭１－2961－１－213  

電 話：04－2941－5111／FAX ：04－2941－5112 

メール：tani.eco@dream.ocn.ne.jp 

ツイッター更新中!『谷口まさのり』で検索下さい! 

６月議会等の動き 

■もう限界！ 小・中学校の教員の『過労死』ﾚﾍﾞﾙ？の勤務を是正すべき！〈一般質問〉 

■『ソーラー狭山茶！』への挑戦で自然エネルギー導入促進を！〈一般質問〉 

■『政務活動費』（2016年度 谷口まさのり）未使用分１６８，４４５円を返還（HPで差引簿公開） 
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大会終了の６月上旬までと、秋の新人戦開 

始１か月前は例外とし、また吹奏楽等の文 

化系は時季が少し後ろにずれるが同様に 

ルール化をすべきではないか？ 

担当部長：国の方からの通知も踏まえて、ル

ール化に向けて進めている。 

 

 部活動を指導する中学校教員の長時

間勤務を少しでも是正する為に、中学 

校総合体育大会が終わった後は、県大会等 

進出校を除いて、例えば５～７日間のインタ 

ーバルとしての部活休養日、そして、秋の新 

人戦が終わった時点では、３日間の部活休 

養日の設定をルール化してはどうか？ 

担当部長：中学校総合体育大会が終わった 

後、各学校の公式大会以外の参加状況がそ 

れぞれ異なること等から、（インターバルとし 

ての）休養日設定の義務化を一律に実施す 

ることは現段階では難しいものと考えてい 

る。                     

中学校の部活への土・日含めた 
休養日導入のルール化を 

 

←谷口：文科省が今年４月に２０１６年

度の『公立小中学校の教員勤務実態 

調査（速報値）』を公表し、『過労死』リスクが 

高まるとされる、１か月平均８０時間以上等 

の時間外勤務を行っている教員は中学校で 

約６０％、小学校で３０％以上という結果であ 

った。そこで、上記調査で、①平日における 

学校内勤務時間については？ ②１０年前 

の前回の調査結果と比較し、土・日を含め 

て、１日当りの勤務時間が一番増えた業務 

は何で？ その増加割合はどのくらいか？ 

担当部長：①について、中学校教員は１１時 

間３２分（前回より３２分増加）、小学校教員 

は１１時間１５分（４３分増加）となっている。 

②については、一番増えている業務は休日 

における部活動で、前回より約２倍の時間と 

なっている。 

 

 中学校で、１か月間で土・日のどちら

かで、４日以上の休養日とすることを 

市内での一斉義務としてはどうか？ もっと 

も、運動系部活は４月から中学校総合体育 

 

『子どもにツケを残さない！』『環境未来都市の実現！』裏面へ 

 

2017年６月議会・
8/27報告会 案内編

私、谷口まさのりは、今後も教員の長時間勤
務の是正に取り組んで参ります！ 
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政務活動費の使用に当たっては常に成果を意識しております！ 
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谷口まさのり プロフィール 
◆昭和40年北海道生まれ(留萌市)  

埼玉大学工学部 環境化学工学科卒業 

◆環境や省エネ企業に15年間在籍・1997地球温暖化

防止 京都会議に参加 

◆2011年4月所沢市議選に初当選、現在２期目 

◆趣味等：スポーツ（西武ライオンズファンクラブ

会員）、カラオケ、カブトムシ採り、大のビール

党、日課はメダカのエサやり◆環境カウンセラー

（環境省資格）/社会保険労務士（年金と雇用の

関連資格）/認知症サポーター 
『始発男』『始発の谷口』と呼ばれております。 

 

 
 
 

◆日時：8/27（日）15:20～16:45（無料） 

◆場所：狭山ヶ丘ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ２Ｆ（先着18席） 

『所沢市でこのような取組をしたら良いのでは？』 

あなたのアイデアをお聞かせいただく場です! 
 ミーティング後は別会場で会費制交流会も予定しており

ます。お気軽にご参加ください。 

  『ソーラー狭山茶』への挑戦で   

       自然エネルギー導入促進を！ 

２０１６年度 谷口まさのり                    

政務活動費収支報告 （円） 

政務活動費 支給 840,000 

支出の内訳＊   

１．研究研修費 206,848 

２．調査旅費 0 

３．資料作成費 11,664 

４．資料購入費 24,969 

５．広報費 386,460 

６．維持費 0 

７．会派共用費 41,614 

８．その他経費 0 

１～８の支出合計 671,555 

市への返還金額 168,445 

＊主な内容／研究研修費⇒政策セミナー参加費 

調査旅費⇒視察旅費 資料作成費⇒一般質問用のパネ

ル資料作成 資料購入費⇒図書購入費 広報費⇒活動

レポート作成費、ﾎﾟｽﾃｨﾝｸﾞ委託費 会派共用費⇒会派

控室でのｲﾝﾀｰﾈｯﾄ回線費・事務消耗品 
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私は所沢市における更なる自然ｴﾈﾙｷﾞｰの 

導入の為、『ソーラーシェアリング』（営農型 

太陽光発電）、つまりは、農業を営みなが 

ら、畑の上部空間等を利用して太陽光発電 

を行う新しい仕組みを提言致しました。 

また、所沢市内で、様々な工夫、経済的な試 

算を経て、ｿｰﾗｰｼｪｱﾘﾝｸﾞに関心がある農家 

の茶畑で実験的にでも実現し、自然ｴﾈﾙｷﾞｰ 

の電力を産み出しながら栽培したお茶とし 

て、『ソーラー狭山茶』とネーミングし、自然ｴ 

ﾈﾙｷﾞｰに関心のある層を中心に付加価値を 

つけて販売していく戦略もあるのでは？と提 

言致しました。 

市側の答弁 ：（環境ｸﾘｰﾝ部長）ｿｰﾗｰｼｪｱﾘﾝ 

ｸﾞは再生可能ｴﾈﾙｷﾞｰ推進には有意義な取 

組みであり、農地法等を遵守し、関係部署と 

情報を共有しながら進めていきたい。 

（産業経済部長）今回提言の件については、 

作物への影響度合い、費用対効果につい 

て、調査・研究を行う必要があると考える。 

ここ数年、不正な使い方で全国的に注目を浴び

ている地方議員の政務活動費。 

私、谷口まさのり自身の平成２８年度分は事務局

のチェックを受けて、使わずに確定した残金

168，445 円を過日、所沢市に返還致しました。 

この政務活動費について、私は『たくさん返金し

たから良し』とか、『しっかり満額使ったから良し』

ということではないと考えております。私が常に意

識しているのは『政務活動費から支出するにふさ

わしいものなのか？』 『使わせて頂いた分の活

動成果は出さねばならない』ということでありま

す。尚、今回の私自身の差引簿（左記の表の詳

細）につきましては、『谷口まさのり未来ネットワ

ーク』（改定版）のﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞに詳細を公開しており

ます。 
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